

PAPIRÚA CELEBRA IDENTIDAD RURAL CON INAUGURACIÓN DE SU ESPERADO "PUEBLITO ARTESANAL"

- Corresponde a un espacio largamente anhelado por vecinos y artesanos del sector sur costero de la comuna de Constitución.

POR MARCELA ALEJANDRA TORRES VALDÉS

CONSTITUCIÓN. El nuevo pueblito, emplazado en un galpón especialmente acondicionado, cuenta con módulos dedicados a la exhibición y venta de productos 100% artesanales, donde se pueden encontrar creaciones en madera, joyería, tejidos, mermeladas y una variada muestra del trabajo hecho a mano que refleja la historia, el oficio y el cariño de quienes habitan este territorio.

La presidenta de la Agrupación Turismo Entre Caleta y Faro, Marcia Álvarez Castro, destacó la emoción que significa concretar este proyecto colectivo. "Este pueblito no es sólo un lugar para vender, es un sueño que se construyó

con esfuerzo, con reuniones, con esperanza y con el apoyo de muchas personas. Aquí nuestros artesanos pueden mostrar productos de primera calidad, hechos con identidad y con amor por nuestra tierra. Estamos profundamente agradecidos del municipio y de los vecinos que creyeron en esta idea desde el primer día", señaló.

Por su parte, el alcalde de Constitución, Carlos Valenzuela Gajardo, valoró esta iniciativa como un paso fundamental en la puesta en valor del mundo rural y costero de la comuna.

"Este Pueblito Artesanal representa lo mejor de nuestra gente, su creatividad, su es-

fuerzo y su identidad. Papirúa y todo el sector sur costero tienen una riqueza cultural enorme, y este espacio viene a consolidar esa vocación. Como municipio estamos muy felices de haber apoyado este proyecto y seguiremos trabajando para que nuestros artesanos tengan las condiciones que merecen. Invitamos a la comunidad y a los turistas a venir, conocer y preferir este hermoso lugar", expresó.



El espacio ofrece a los visitantes y vecinos una experiencia auténtica, profundamente enraizada en la ruralidad y en la identidad costera de Constitución.



En el pueblito se pueden encontrar creaciones en madera, joyería, tejidos, mermeladas y una variada muestra del trabajo hecho a mano que refleja la historia, el oficio y el cariño de quienes habitan este territorio.

Los artesanos pueden mostrar productos de primera calidad, hechos con identidad y con amor por esta bella tierra maulina.

La secretaria de la agrupación, Marisol Díaz Mejías, también subrayó el trabajo colaborativo que hizo posible este logro. "Esto es fruto de la unión y la perseverancia. Nada de esto habría sido posible sin el respaldo y el compromiso de los vecinos", dijo.